

Volvo baut erstes Werk in den USA

Volvo wird sein erstes Werk in den USA im Berkeley County im Bundesstaat South Carolina errichten. Der schwedische Autohersteller investiert rund 500 Millionen US-Dollar (ca. 450 Millionen Euro) in den Standort in der Nähe von Charleston. Die Bauarbeiten sollen im Herbst beginnen. Die Produktion soll 2018 beginnen. Die Fahrzeuge sind sowohl für den US-Markt als auch für den Export bestimmt. Volvo plant zunächst mit einer Jahreskapazität von rund 100 000 Autos. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volvo.
